

TeePy travaille un premier tour

L'éditeur lyonnais d'une plateforme dédiée à l'emploi des seniors actifs boucle un premier tour de 500 K€ auprès d'Alpha Centauri Invest, qui la valorise plus de 3 M€. TeePy, spécialisé dans l'emploi des seniors actifs, continue son développement. La start-up lyonnaise créée en 2016 avait levé en trois fois, une somme globale de 450 K€ entre juillet 2016 et juin 2018 auprès de petits porteurs (dirigeants de TPE, artisans/commerçants etc). À présent, elle se tourne vers l'équipe d'investisseurs d'Alpha Centauri Invest, dirigée par Olivier Gontier, entrepreneur issu secteur du BTP, qui investit 500 K€ et s'octroie de 15% du capital. Il valorise ainsi la start-up plus de 3,3 M€. Post opération, Jean-Emmanuel Roux, le fondateur de TeePy, demeure majoritaire. La start-up, basée à Rillieux-la-Pape (métropole de Lyon) a débuté son activité en 2017 avec TeePy Entrepreneur, réseau social dédié aux entrepreneurs et dirigeants de TPE. En 2018, son fondateur a créé TeePy Job afin de répondre à leurs besoins en matière de recrutements et à la problématique de l'emploi chez les seniors actifs. Cette plateforme permet ainsi de mettre en relation les seniors actifs demandeurs d'emploi et les entreprises qui recrutent. À ce jour, elle rassemble 12 000 personnes dans sa communauté et revendique 600 mises en relation. Salariant onze personnes, la jeune pousse rhodanienne - dont le chiffre d'affaires reste anonyme - a pour objectif de devenir un acteur majeur de l'emploi en France. Cette levée de fonds va lui permettre justement d'accélérer son développement commercial, de recruter une quinzaine de collaborateurs, mais aussi de se déployer à l'international, notamment en Allemagne, Belgique et Suisse dans un premier temps. D'ici 2021, TeePy Job ambitionne d'atteindre 300 000 seniors actifs et 200 000 entreprises et des ouvertures de bureaux en Chine et aux États-Unis sont envisagées.